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Mais de uma tonelada e meia
de maconha e haxixe foram
encontradas pela Polícia
Rodoviária Federal (PRF) em
uma carreta, na noite de quinta-
feira 03/10,  na BR-262, em
Moema.

O motorista do veículo, de
37 anos, foi preso e confessou
que receberia R$ 20 mil pelo
transporte das drogas de
Uberaba a Betim, na região
metropolitana de BH.

Na sexta-feira, 04, por volta
de 23h28 a PMMG recebeu a
denúncia de que dois
indivíduos haviam cortado os
cabos de telefonia na Rua
Silviano Brandão, bairro
Cerqueira Lima, e estariam
evadindo levando esse material.

De imediato as equipes
policiais deslocaram-se até o
local e abordaram, em endereço
próximo, os dois autores,
homem de 40 anos, com
ocorrências policiais anteriores
por furto e roubo e homem de

No sábado, dia 05, por volta
de 08:09 a PMMG foi acionada
no bairro Garcias por uma
mulher de 57 anos, que relatou
que seu filho, contra o qual tem
medida protetiva de urgência,
pulou o muro da residência da
solicitante, descumprindo
determinação judicial no
contexto da Lei Maria da Penha.

De imediato a equipe policial
deslocou-se até o local e

No domingo, dia 6, por volta
de 18h03, a PMMG foi acionada
no bairro Parque dos
Coqueiros, em Itatiaiuçu, por
uma mulher de 32 anos, que
relatou que havia sido lesionada
por seu ex-cônjuge após
discussão .

De imediato a equipe policial
deslocou-se até o local, onde a
vítima aguardava com um corte
no braço esquerdo. Ela relatou
que o autor estaria escondido
em sua própria residência.

O autor , homem de 55 anos,
com ocorrências policiais

40 anos, com ocorrências
policiais anteriores por porte de
drogas para consumo pessoal,
furto, ameaça, lesão corporal e
tráfico de drogas.

Durante buscas foram
localizados com os autores
grande quantidade de
cabeamento telefônico, faca
com resquício de borracha dos
cabos e arco de serra, material
que foi apreendido e
encaminhado para Delegacia
juntamente com os dois autores
que foram presos por furto.

abordou um homem de 35 anos,
com ocorrências policiais
anteriores por ameaça, furto,
dano, lesão corporal, porte de
drogas para consumo pessoal,
descumprimento de medida
protetiva de urgência, agressão
e ingresso ilegal de celular em
estabelecimento prisional.

O autor foi preso e
encaminhado para Delegacia
juntamente com o registro.

anteriores por agressão e lesão
corporal, não se apresentou
com a chegada dos militares e
após buscas na residência a
equipe policial o localizou e o
abordou escondido debaixo de
uma cama.

Na residência do autor
também foi localizado uma
espingarda de fabricação
artesanal, material que foi
apreendido e encaminhado
para Delegacia de Polícia Civil
juntamente com o autor que foi
preso pelo crime de lesão
corporal.

Desde o mês de setembro,
muitos motoristas têm ficado
assustados e sofrido prejuízos
no trecho da MG-050 e MG-431
próximo ao trevo de Itaúna, com
pedras jogadas nas rodovias.

Na noite de segunda-feira
07/10, pelo menos quatro carros
foram danificados pelos
objetos, como relatou um dos
condutores nas redes sociais.

Também na quinta-feira
desta semana, dia 10, grandes
blocos de concreto foram
jogados na rodovia, na saída
pela Silva Jardim.

Além da insegurança e
prejuízos, cresce o medo de
acontecer uma tragédia no
trecho.

Cinco pessoas já foram
abordadas diz PM Rodoviária

Em relação aos
acontecimentos em Itaúna. a
Policia Militar Rodoviária afirma
que já houve operação nas
proximidades, com abordagem
de cinco indivíduos, mas sem
identificação dos autores.

O motivo, inicialmente, seria
um protesto. No local há uma
parte de área não edificável, com
construções irregulares e
moradores. O DER é que fisca-
liza essas faixas de domínio.

Ainda segundo a PM
Rodoviária, órgãos municipais

e estaduais estão envolvidos na
tentativa de uma solução.

PM orienta registar
ocorrência

 Na terça-feira 8/10, a PM de
Itaúna, ao tornar conhecimento
de novas ações de lançamento
de pedras e outros objetos na
MG-050, iniciou uma série de
operações no trecho, na busca
de trazer maior segurança e
identificação dos autores.

Conforme o comunicado, as
equipes policiais estão
realizando diuturnamente ações
de presença, operações com
abordagens a pessoas em
atitude suspeita nas
proximidades, além de
constante policiamento pela
rodovia nos locais
denunciados.

A Policia Militar reforça a
importante atuação da
população, na denúncia
envolvendo os suspeitos desta
ação, pelos seus canais oficiais,
181 para denúncias e 190 para
atuação imediata quando o fato
estiver acontecendo.

É importante, também, que
os proprietários de veículos
danificados realizarem registros
dos boletins de ocorrência para
noticiar que o fato está
acontecendo e o local onde
aconteceu.

Duas passageiras de uma
van ficaram gravemente feridas
após batida com uma carreta, na
noite de sábado 05/10, na MG-
050 em Itaúna.

Conforme a Polícia Militar
Rodoviária, o acidente ocorreu
no km 77 da rodovia, próximo
ao Modal. A carreta conduzida
por um idoso de 65 anos, seguia
pela rodovia por volta das 22h,
quando apresentou pane
mecânica, vindo a parar
subitamente na pista.

O motorista da van, de 70
anos, que seguia atrás, não
conseguiu evitar a batida e
bateu na traseira da carreta.

As duas passageiras da
van, de 41 e 57 anos sofreram
ferimentos graves, sendo
socorridas por unidades do
Samu até o Hospital Manoel
Gonçalves, em Itaúna.

A perícia técnica da Polícia
Civil foi acionada e realizou os
procedimentos, liberando o
local do acidente.

No dia 09, quarta-feira, por
volta das 20h30, a PM foi
acionada para atendimento de
acidente de trânsito com vítima
envolvendo carreta e
motocicleta.

Uma equipe realizou
contato com o condutor de 38
anos da carreta reb/ rosseti semi
reboque, cor vermelha. Este
relatou que estava trafegando
pela rua Castro Alves sentido
centro/ bairro Várzea da Olaria,
e no cruzamento com a rua José
Caetano Moreira, uma
motocicleta Titan, cor prata,
teria avançado a sinalização de
parada obrigatória e entrado na
frente de sua carreta.

 Disse, ainda, que, devido a
velocidade da moto, não foi
possível realizar a frenagem, o
que ocasionou na colisão dos

veículos.
Uma testemunha que seguia

atrás desta carreta, confirmou a
versão do condutor da carreta.

O condutor da motocicleta
de 28 anos, se encontrava
desacordado e sem consciência,
caído ao solo no momento da
chegada da viatura e a moto já
não estava no local.

O SAMU realizou os
primeiros socorros  e a vítima
foi transportada até o Hospital,
apresentando traumatismo
craniano, gravíssimo.

Durante o atendimento
médico foi encontrada no bolso
da bermuda da vítima, uma
porção de substância análoga
a maconha, pesando
aproximadamente 100 gramas, e
a quantia de cento e vinte e
nove reais.

Segundo a PRF, a carga,
que estava escondida sob uma
lona, foi localizada após os
policiais perceberem um cheiro
característico de maconha
durante a abordagem.

Ao todo, foram apreendidas
mais de uma tonelada e meia de
maconha e 21 kg de haxixe.

Toda a droga e o veículo
foram levados para a Polícia
Civil de Bom Despacho para as
demais providências.

Michele
Martins

  Por que existe Dia das
Crianças?

O Dia das Crianças é uma das
datas mais aguardadas pelos
pequenos, né querido leitor do
Jornal Integração! Além de
receber presentes e agrados, é um

momento em que eles podem se conectar mais com a família e
colecionar lembranças inesquecíveis.

Comemorado em 12 de outubro em todo o Brasil, a data
surgiu em 1924 e caiu nas graças da população, tornando-se
uma espécie de homenagem à criançada e a toda a magia
presente nessa fase da vida. Apesar de ser uma data muito
lembrada, não é todo mundo que conhece a origem dela. Tudo
começou em 1923, durante o 3º Congresso Sul-americano da
Criança, quando o deputado federal Galdino do Valle Filho
idealizou a criação de um dia nacional dedicado aos pequenos.
Dessa forma, por meio do decreto n.º 4.867, de 5 de novembro
de 1924, o presidente Artur Bernardes oficializou o dia 12 de
outubro como o Dia das Crianças.

Apesar de ser oficializado em 1924, o Dia das Crianças
demorou para se popularizar no Brasil. Na verdade, a data só
alcançou os quatro cantos do país em 1955, quando a marca de
brinquedos Estrela aproveitou a comemoração para lançar a
campanha publicitária intitulada de “Semana do Bebê Robusto”,
promovendo a venda de uma linha de bonecas com o mesmo
nome.

"Ser criança é uma festa. Por isso, nunca permita que a farra
termine. Feliz Dia das Crianças!"

"A criança faz do mundo o que ela conseguir inventar."
"Ser criança é ter o passe livre para se lambuzar comendo

seu doce preferido."
"Hoje é dia de quem sabe aproveitar muito bem o lado doce

da vida!"
"São as crianças que, sem falar, nos ensinam as razões para

viver.  Elas não têm saberes a transmitir. No entanto, elas sabem
o essencial da vida."



In Memoriam
Lamento, só estou

aceitando pedidos de
desculpa em dinheiro.
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A Alfa Engenharia, uma das
principais empresas de
engenharia e montagens
industriais do Brasil, anuncia a
abertura de sua concorrência
para patrocínios de projetos
impactantes a serem realizados
em 2025. Através do recém-
lançado programa "Alfa
Incentiva", a empresa busca
apoiar iniciativas que estejam
em sintonia com seus valores e
missão, reforçando seu
compromisso com o
desenvolvimento social,
cultural, ambiental e
educacional do país.

Podem se candidatar
Organizações sem fins

lucrativos, instituições
educacionais, projetos
esportivos, sociais, culturais e
ambientais, entre outros, podem
se candidatar para receber o
apoio da Alfa Engenharia. O
programa busca projetos de
grande impacto e que
promovam transformações
significativas nas comunidades
onde serão executados.

As inscrições estão abertas
até 30 de outubro de 2024 para
propostas referentes ao
primeiro semestre de 2025 e até
30 de abril de 2025 para ações
planejadas para o segundo
semestre do mesmo ano.

Para participar, os

interessados devem enviar uma
proposta detalhada para o e-
m a i l
marketing@alfaengenharia.ind.br.
O envio deve incluir
informações sobre os objetivos
do projeto, público-alvo,
cronograma, orçamento e
contrapartidas de visibilidade
para a marca Alfa Engenharia.

Mais informações
Para mais informações sobre

o processo de inscrição e
detalhes do programa, os
candidatos podem acessar o site
oficial da Alfa Engenharia:
www.alfaengenharia.ind.br/
alfaincentiva.

Essa é uma oportunidade
única para projetos que visam
transformar suas comunidades
e obter o apoio de uma das
maiores empresas do setor
industrial no Brasil.

Sobre a Alfa Engenharia
Com mais de três décadas de
experiência, a Alfa Engenharia
se destaca pelo seu
compromisso com a excelência
e segurança na execução de
projetos industriais em todo o
território nacional. A empresa
valoriza o impacto positivo que
pode gerar nas comunidades
onde atua e, por meio do
programa "Alfa Incentiva",
reafirma seu papel como agente
de transformação social.

Selecionado entre 254 trabalhos desenvolvidos por alunos das
unidades SENAI de todo estado, o projeto da equipe Construtech,
composto por 9 alunos do curso de Aprendizagem Industrial em
Operador de Máquinas, do SENAI Anielo Greco em Divinópolis,
estará exposto no Encontro Nacional de Automação (ENA) 2024.
O evento acontece nos dias 09 e 10 de outubro, no Expominas, em
Belo Horizonte. Dez unidades do SENAI de Minas Gerais
participarão da exposição junto com outras 370 empresas nacionais
e internacionais.

Concorrendo no ENA com projetos das unidades SENAI de
Timóteo, Uberaba, São João Del Rey, Centro 4.0, Barbacena, BH,
Ituiutaba e Mariana, o projeto da equipe Construtech, do SENAI
Divinópolis, foi eleito o melhor protótipo. Os alunos criaram uma
empresa construtora de máquinas e, utilizando de automação e
tecnologias da indústria 4.0, desenvolveram uma peneira vibratória,
idealizada a partir de demandas reais do setor de fundição.

Nos dois dias de realização do ENA os visitantes terão a
oportunidade de conhecer projetos inovadores que são o futuro
da tecnologia industrial. Durante o evento será feita a avaliação
final dos projetos das Unidades SENAI e o resultado será
divulgado dia 30 de outubro.

“A indústria nacional está passando pelo processo de
implementação da quarta revolução, chamada de Indústria 4.0. Ela
é marcada pela digitalização de processos e inserção da inteligência
artificial. É extremamente importante estarmos acompanhando esse
avanço acelerado da indústria para nos mantermos competitivos a
nível mundial”, enfatizou a supervisora técnica  do SENAI/
Divinópolis, Polyana de Paula.

Não tem medo de morrer?
Pergunta o repórter;
- Que idade é que o senhor tem?
Responde o velho:
- Noventa e oito anos.
O repórter:
- Com essa idade, não tem medo
de morrer?
Diz o velho:
- Não! Todas as estatísticas
dizem que, na minha idade,
morre muito pouca gente.

Joãozinho
O menino Joãozinho foi
apanhado a mentir pela
professora. No final do dia, a
professora queixou-se à mãe do
que tinha acontecido.
Quando chegou a casa, a mãe
zangada repreende-o
energeticamente:
- Quando eu era da tua idade,
eu não dizia mentiras!
Pergunta o menino:
- Com que idade começaste,
mamãe?

No museu
Num museu, dois turistas falam
com o guia:
- Que idade tem este
dinossauro?
Responde o guia:
- Três milhões, quatro anos,
dois meses e uma semana.
Impressionados, os turistas
perguntam:
- E como sabe a exatidão da
idade?
Esclarece o guia:
- Simples, quando vim para cá
trabalhar ele tinha três milhões
de anos, como eu estou cá há
quatro anos, dois meses e uma
semana.

Com pressa
Uma boazona entra numa
farmácia, dirige-se ao balcão e
pede ao farmacêutico:
- Dê-me uma compressa.
Diz o homem:
- Olhe, menina, com os meus
cinquenta e seis anos de vida,
já não faço nada com pressa.
Mas, espere aí um bocadinho
que eu vou chamar um colega
meu que tem metade da minha
idade.

Loira no zoológico
Uma loira foi passear ao jardim
zoológico. Ao chegar perto da
jaula do Leão, ela viu uma placa:
Cuidado com o leão!
Mais à frente, outra jaula, outra
placa: Cuidado com o tigre
Mais à frente: Cuidado com o
urso
Continuando o seu passeio,
chega a uma jaula que está vazia
e lê: Cuidado Tinta Fresca
Desesperada, a loira começa a
fugir e aos gritos:
- Socorro!!! O Tinta Fresca
fugiu!! O Tinta Fresca fugiu!!!

Na escola
A professora pergunta ao aluno:
— Zezinho, diga o nome de seis
animais que habitam as regiões
polares!
— Três ursos e três focas,
professora...

Sinceridade masculina
Um homem estava em coma há
algum tempo e a sua mulher
ficava na cabeceira da cama dia
e noite. Até que um dia o homem
acorda, faz um sinal para a
mulher se aproximar e sussurra-
lhe:
- Durante todos estes anos
sempre estiveste ao meu lado.
Quando me licenciei, estavas
comigo. Quando a minha
empresa faliu, estavas lá e
apoiaste-me. Quando perdemos
a casa, estavas perto de mim.
Quando perdemos o carro,
também estavas comigo. E
desde que fiquei com todos
esses problemas de saúde,
nunca me abandonaste. Sabes
uma coisa?
Os olhos da mulher encheram-
se de lágrimas:
- Diz amor
E diz o homem:
- Acho que você me dá azar!

Muito triste
Dois amigos encontram-se na
rua e um deles está muito triste,
mas mesmo muito triste, quase
à beira de uma depressão. Os
seus olhos estão húmidos e a
sua voz tremula. Pergunta o
outro:
- Então, o que se passa?

Responde o primeiro:
- Sabes lá, há cerca de um mês
morreu-me uma tia e deixou-me
oitenta mil euros
- E daí? – perguntou o amigo.
Continua o primeiro:
- Uma semana mais tarde morre-
me um primo no Canadá e deixa-
me um milhão de dólares em
testamento
- Sim – pede o amigo para ele
continuar a desabafar.
Continua o primeiro:
- Há duas semanas, atropelam
uma parente minha na Suíça,
que me deixou 300 mil euros em
ações e dinheiro
- E então?! – pergunta o amigo.
Diz o homem:
- Na semana passada morre o
meu avô. Deixou-me a posição
dele no grupo de empresas
avaliado em quatro milhões de
euros
Diz o amigo:
- E porque estás assim tão
triste?
Explica o primeiro:
- É que esta semana está a
chegar ao fim e ainda não
morreu ninguém.

Funcionário público
Uma vítima de guerra vai
responder a uma entrevista de
trabalho numa empresa pública.
- Então e a guerra deixou-lhe
alguma marca? – Pergunta o
entrevistador.
Responde o homem:
- Tive a infelicidade de ser
atingido por uma mina e fiquei
sem os testículos.
Continua o funcionário público:
- Muito bem. Pode vir trabalhar
conosco. A hora de entrada é
às oito da manhã, mas o meu
amigo pode chegar às dez…
- Mas eu não quero tratamentos
especiais. Eu sou
completamente válido! – Disse
o entrevistado.
Explica o funcionário público:
- É que a gente, entre as oito e
as dez, não fazemos outra coisa
que não seja coçar o s...., de
maneira que basta que chegue
às dez…

Chifre queimado
Joãozinho levanta de manhã e
grita:

— Mãe, que cheiro forte é esse
de chifre queimado?
— Não é nada demais, filho! Foi
seu pai que amanheceu com
febre...

Na Escola
Na sala do Joãozinho, a
professora pede aos alunos que
tragam de casa um objeto
relacionado com a saúde. No dia
seguinte diz a professora:
- Menino Luisinho o que é que
trouxeste de casa?
Responde o menino:
- Um termômetro.
- Quem te deu? – perguntou a
professora.
- O meu pai. – respondeu o
menino.
- E o que é que disse o seu pai?
– perguntou a professora.
- Que o termômetro serve para
medir a febre. – Diz o menino.
- Muito bem, menino Luisinho.
E tu menino Pedrinho o que
trouxeste?  – Pergunta a
professora virando-se para o
outro menino.
Diz o menino Pedrinho, filho de
médicos:
- Trouxe uma seringa.
Continua a professora com as
perguntas:
- Quem te deu?
Responde o menino:
- A minha mãe.
E o que ela disse? – Pergunta a
professora.
Diz o menino:
- Que é para dar injeções.
Felicíssima com os meninos,
arrisca e pergunta ao Joãozinho:
- Joãozinho o que é que trouxe?
- Um balão de oxigênio. –
respondeu o Joãozinho.
Espantada, continua a
professora:
- Bravo. Quem te deu?
- A minha avó. – Responde o
Joãozinho.
- E o que ela disse? – pergunta
a professora.
E responde o Joãozinho:
- Devoooolveeeeeeee..

Adivinha
- O que é o que é: passa diante
do sol e não faz sombra?
- O vento.



O vereador e presidente do Legislativo Nesval Jr. - que não foi
reeleito mas é o primeiro suplente do PSD  - iniciou a reunião de
terça-feira dizendo que “se a maioria dos vereadores foi reeleita é
sinal que a nossa Câmara fez o dever de casa, aquilo que devia ser
feito”. Já com o término do período eleitoral, voltam os expedientes
da Tribuna Livre e da Participação Popular, mas um único inscrito
não compareceu.  Na galeria, estavam presentes dois novos
vereadores eleitos:  Guilherme Rocha (NOVO), que foi o quarto
mais votado, com 1.285 votos e Israel Lúcio (UNIÃO), que obteve
621 votos. Leia abaixo pronunciamentos de vereadores eleitos.

“Se a maioria dos vereadores foi reeleita, é sinal que a nossa
Câmara fez o dever de casa, aquilo que devia ser feito”
Do vereador e presidente do Legislativo Nesval Jr. Ele não foi
reeleito

“Quero parabenizar os eleitos, o que passou, passou,
campanha é campanha, agora é continuar a trabalhar pela
população”
Do vereador reeleito Da Lua

“Agradeço a Deus por ter passado por aqui 12 anos, dando
o melhor pela minha cidade, principalmente a zona rural”
Do vereador Silvano, que não foi reeleito

“Vou continuar caminhando junto com a população, com
os movimentos populares”
Da vereadora Edênia, que não foi reeleita

“O que fizemos foi romper com várias formas de preconceito,
o que nenhum outro mandato fez”
Da mesma

“Muitas vezes têm pessoas que atropelam usando fake news
e os que mais sofrem são os familiares”
Do vereador Joselito, que não foi reeleito e dizendo que o
trabalho dele não vai parar

“Mais que dobrei minha votação, o que é uma satisfação
muito grande, fiz um trabalho transparente e sem mentiras
trazendo muitos recursos pra a cidade”
Do vereador reeleito Leo Alves, o Leo da Rádio

“Quem cuida de mim é Deus, e ele não dorme”
Do mesmo

“É a dinâmica da política, é a democracia, nenhum de nós
é eterno”
Do vereador reeleito Giordane Alberto

“Itaúna escolheu Gustavo Mitre como Prefeito porque sentiu
falta dele como deputado estadual”
Do vereador reeleito Alexandre Campos

“Gleisinho e Silvano me acolheram em 2017, meu gabinete
será uma extensão para eles, são pessoas de primeira hora,
sérias e comprometidas com a boa causa”
Do mesmo, para os companheiros não reeleitos

“Eu fico um pouco chateado por alguns que não estarão
mais aqui, especialmente o Ener, pessoa de grande caráter e
integridade”
Do vereador Kaio Guimarães, emocionado, se referindo ao
companheiro não reeleito

“Que Deus nos conduza nos próximos quatro anos, com
seriedade e ética”
Do vereador reeleito Gustavo Dornas, parabenizando Mitre e
Hidelbrando, fazendo muitos agradecimento, especialmente a
seu pai Delmo Barbosa

“Infelizmente alguns ficam e outros vão”
Do vereador reeleito Tidinho, também agradecendo os votos
recebidos

“Estou no top 3 com o Toinzinho e o Da Lua”
Da vereadora reeleita Carol Faria,

“Me orgulho muito de estar aqui, sendo a segunda mulher
mais votada e sendo a vereadora dos cachorros, como
falavam”
Da mesma

“Vocês são minhas pernas, minha boca, onde eu não podia
ir elas estavam”
Da vereadora reeleita Márcia Cristina sobre o grande trabalho
realizado por suas assessoras conhecidas como as “meninas
da Márcia”

“Conheci neste mandato e aprendi a gostar muito dele”
Do vereador Toinzinho referendando fala do Kaio Guimarães,
sobre o vereador Eninho, que não foi reeleito

“Agradeço aos 1.848 eleitores que deixaram suas casas para
votar em mim, num momento em que a política está tão
desacreditada”
Do vereador mais votado Toinzinho, fazendo muitos
agradecimentos

“O Gustavo Mitre não se incomodou com as mentiras e
venceu com o capital político que conquistou”
Do mesmo, parabenizando Gustavo e Hidelbrando Neto

O vereador Toinzinho foi o mais votado e incluiu em seus muitos
agradecimentos os servidores da Câmara. Ele saudou o prefeito
eleito Gustavo Mitre, desejando sabedoria e discernimento para
enfrentar os vários desafios que terá, entre eles, a reestruturação
do SAAE, obras nas avenidas Walter Mendes e Jove Sores e a
dívida pública corrente e fundada, com o orçamento decrescente.
Ele pediu à atual administração que repusesse a passarela  de
pedestre no fundo da Incomfral e que está jogada no Canteiro de
Obras. Pediu atenção à ocupação irregular na confluência das
MGs 431 e 050: “depois vai ficar difícil tirar as famílias dali”.
Toinzinho reclamou do transporte público, pois o descumprimento
de horários está levando à perda de empregos.O vereador Da Lua falou que a cada mandato aumenta mais a

responsabilidade e agora é continuar a trabalhar pela população.
Da Lua sugeriu ao Prefeito eleito que tentasse junto ao Estado o
empréstimo do prédio onde funciona a Delegacia, pois tem
secretaria que ainda paga aluguel

A vereadora Carol Faria disse ter muito orgulho em estar no top 3
com Toinzinho e Da Lua, mesmo sendo chamada pejorativamente
de “vereadora dos cachorros” e que sucesso na política se resume
a trabalhoO vereador Kaio Guimarães cumprimentou os dois vereadores

novatos eleitos que estavam na galeria e se mostrou chateado
com a não eleição de alguns companheiros, especialmente o
vereador Ener Batista, pessoa íntegra e de caráter. Destacou que
participou da construção de dois partidos, o Mobiliza e o Novo,
partidos que conseguiram quatro cadeiras na Câmara

O vereador Tidinho agradeceu os votos recebidos e lamentou
também a não reeleição de alguns companheiros. Disse que assume
o compromisso de não parar de trabalhar, mantendo firme seu
slogan: “seu bairro, meu bairro”

A vereadora Márcia Cristina agradeceu demais a suas assessoras
que estiveram em todos os lugares em que ela não tinha como ir.
Disse que ia continuar fiscalizando o Poder Executivo e que espera
que, com a eleição do Gustavo Mitre, agora as pessoas possam
ver e conversar com o Prefeito, o que não acontecia com o Neider

O vereador Gustavo Dornas agradeceu os colegas não reeleitos
pelo convívio e aprendizado. Também agradeceu aos servidores
da Câmara e pediu que “Deus nos conduza nos próximos quatro
anos com seriedade e ética. Representando seu familiares,
agradeceu muito a seu pai Delmo Barbosa

O vereador Leo Alves também agradeceu a votação recebida e
disse que vai sempre buscar melhorias para a cidade e o bem estar
da população. Disse que  Gustavo Mitre  é  pessoa de grande
coração e que muito vai fazer pela cidade

O vereador Alexandre Campos parabenizou Gustavo Mitre pela
votação histórica. Disse que seu gabinete vai ser uma extensão
para as causas dos vereadores não reeleitos Silvano e Gleisinho,
que o acolheram em 2017. Ele também falou dos grandes desafios
que têm pela frente, como a questão do Hospital, da avenida Jove
Soares e do transporte coletivo

O vereador Giordane também assumiu o compromisso de trabalhar
ainda mais e desejou sabedoria e discernimento para todos
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Com o intuito de incentivar a prática esportiva da modalidade,
na cidade, e promover a integração, a Prefeitura de Itaúna, por
meio da Secretaria Municipal de Esportes e Lazer, realizará o Festival
de Natação.

A competição reunirá nadadores de diversas idades, de 5 a 18
anos. As inscrições terão início na terça-feira, 15 de outubro, e
seguem até segunda-feira, 25 de novembro. O festival acontecerá
na Praça de Esportes JK, dia 1º de dezembro, às 8h.

“O festival é importante para promover a participação de todos,
proporcionando o aprimoramento dos fundamentos aprendidos
na modalidade, a integração da família, além da descoberta de
novos talentos para a modalidade”, reforça o secretário municipal
de Esportes e Lazer, Nelson Júnior.

Inscrições e mais informações com Bruna: (37) 9-99432613

Em duelo válido pela oitava
rodada do Campeonato Mineiro
da Segunda Divisão, Inter de
Minas e Poços de Caldas
empatavam em 0 a 0 até a reta final
do segundo tempo, no Estádio
Ronaldão, em Poços de Caldas,
na noite de terça-feira 8/10.

Porém, aos 45 minutos, o jogo
ganhou emoção. Em cobrança de
penalidade convertido por João
Victor, o Poços abriu o placar.

A comemoração durou pouco.
Um minuto após sofrer o gol, o
Inter de Minas igualou o marcador
com gol de Cristian, frustrando as
expectativas dos torcedores do
Poços e decretando o empate em
1 a 1.

Com o resultado, o Inter de
Minas perdeu a vice liderança do
grupo B e o Poços de Caldas ficou
sem chances de avançar para a

Itaúna  recebe pelo Diversão
em Cena muito teatro, contação
de história, música e

interatividade do público com
o clássico "A Branca de Neve",
dos Irmãos Grimm.

O espetáculo vai ter
apresentação gratuita no
domingo, 13, no Teatro Silvio de
Mattos, às 17h.

Promovido pela Belgo
Arames e Fundação ArcelorMittal
há 14 anos, o Diversão em Cena é
o maior programa de formação de
público de teatro infantil do país.
Com duração de 45 minutos, o
espetáculo é indicado para
crianças a partir de 3 anos.

O conto de fadas Branca de
Neve é originário da tradição oral
alemã, e foi compilado pelos
Irmãos Grimm e publicado entre
os anos de 1812 e 1822. Na
história, uma rainha má e bela
(que também é bruxa) resolve, por

inveja e vaidade, mandar matar
sua enteada, Branca de Neve,
a mais linda de todas.

Mas o carrasco que
deveria assassiná-la a deixa
partir e, durante sua fuga, ela
encontra a cabana dos sete
anões, que trabalham em uma
mina e passam a protegê-la.

Algum tempo depois,
quando descobre que Branca
de Neve continua viva, a Bruxa
Má disfarça-se e vai atrás da
moça com uma maçã
envenenada, que faz com que
Branca de Neve caia em um
sono profundo por toda a
eternidade, sendo salva pelo
príncipe.

fase decisiva do campeonato.
Próxima rodada

 A equipe do Sul de Minas
volta a campo no próximo
domingo 13/10, novamente no
Ronaldão, para enfrentar o
Atlético de Três Corações,
para cumprimento de tabela.
O Poços não tem mais
possibilidades de
classificação.

A equipe do Inter de Minas
chegou a 14 pontos, mas foi
ultrapassado pelo
Tupynambás, que venceu o
Guarani por 2 a 0, em Juiz de
Fora, somando 15 pontos.

Também neste domingo
13/10, o Inter recebe o
Tupynambás no Complexo
Esportivo Universidade de
Itaúna, às 15h. Os dois times
fazem confronto direto.

A Prefeitura de Itaúna, por
meio da Secretaria Municipal de
Esportes e Lazer, realizará no dia
27 de outubro, a 4ª etapa do
Circuito Itaunense de Vôlei de
Praia 2024, no Ipanema Beach
Club. As inscrições já estão
abertas e seguem até 24 de
outubro.

Em sua 5ª edição, o circuito
tem como objetivo principal
divulgar e incentivar a prática do
vôlei de praia em Itaúna.

Presente no calendário
Itaunense deste 2019, o
evento vem mostrando o
quanto o vôlei de praia cresce
no nosso município.

Um evento que reúne os
melhores atletas de Itaúna nas
categorias Sub 17 masculino
e feminino, adulto masculino
e feminino.

Mais informações com
Ronilson pelo telefone (37)9-
9951-2721.

Dia 27 acontece a Corrida da Saúde em Itaúna, iniciativa
patrocinada pela Mineração Usiminas via Lei Federal de Incentivo
ao Esporte. As inscrições para o evento esportivo gratuito serão
abertas no dia 16 de outubro, às 12h, no site
www.corridausiminas.com.br. A participação será confirmada
mediante a doação de três quilos de alimentos não-perecíveis ou
três litros de leite, na retirada de kits, dia 25/10, no Espaço Cultural
de Itaúna. As arrecadações serão direcionadas para o banco de
alimentos Elza de Oliveira Lopes, em Itaúna.

“Para a Mineração Usiminas, apoiar a Corrida da Saúde pelo
terceiro ano consecutivo é uma forma de reafirmar o compromisso
com as comunidades vizinhas, contribuindo para o incentivo à
prática de atividades físicas e a promoção do bem-estar e com
arrecadação dos alimentos que chegarão às mesas de centenas de
famílias da nossa região”, afirma a diretora de Sustentabilidade da
Mineração Usiminas, Marina Magalhães.

Os participantes vão receber camisa, número de identificação
e chip para registro da cronometragem eletrônica.  Além dos cinco
primeiros lugares geral masculino e feminino, haverá também
premiação em troféu para corredores com deficiência.

Vitória acachapante
Como sempre gostava de dizer o grande amigo e político
Simonini, a vitória de Gustavo Mitre foi acachapante.
Nunca na história de nossa querida Itaúna houve tanto apoio
para um candidato como o que aconteceu nesta eleição. Com
todo capital político que adquiriu com as grandes conquistas
para a cidade como deputado estadual, a população respondeu
à altura mostrando todo o respeito com uma pessoa que sempre
pautou suas ações com amor. carinho e dedicação a Itaúna.
Aos candidatos que tentaram denegrir sua imagem com falácias,
Gustavo respondeu com ações e proposições sérias, ouvindo a
comunidade conhecendo ainda mais  suas reais necessidades.

A candidatura do Gustavo ficou tão forte que até gente que
sempre apoiou o Neider “bandeou” para o seu lado e a
articulação de fortes candidatos nos partidos coligados
arrematou a vitória.

Para esta vitória, foi também de suma importância o apoio da
Gláucia Santiago que indicou seu filho Hidelbrando Neto para
vice e levou todo o PL para o seu lado. Netinho, como é chamado,
além de jovem e carismático, é um expert em meio ambiente, uma
área em que nossa cidade está tão carente.

Os grandes derrotados
O primeiro grande derrotado foi o Prefeito Neider. Sua rejeição
já era de conhecimento público e ficou constatada nesta eleição.
Até alinhados de primeira linha na Câmara Municipal não ficaram
com ele. Seu desgaste era muito grande, como uma pessoa que
não saía do gabinete. Pouco recebia e pouco conversava com o
povo. A insistência em subsidiar a Via Sul e a precariedade do
transporte coletivo. O esgoto sendo lançado no rio e ribeirões
e  a má administração do SAAE, antes um orgulho da cidade,
que levou à falta de água em várias regiões. O grande número
de empréstimos para asfalto. A falta de planejamento no trânsito.
...
Enfim, são tantas coisas negativas na administração neidista
que não dá nem para enumerar e o resultado só podia ser este.
Ainda tem mais: Neider deu um tiro no pé quando menosprezou
sua vice Gláucia Santiago e a jogou na campanha do Gustavo.

O segundo derrotado foi o candidato Maurício Nazaré que
esperava contar com total apoio dos empresários e o “prestígio”
do Neider e dos inúmeros cargos comissionados. O único
“trunfo” que apresentava para o povo era sua atuação como
provedor do Hospital onde, segundo ele, conseguiu um milagre.
Com isto, ainda desrespeitou os conselheiros Guerra e Mourão,
que são os que conseguem manter nosso Hospital de pé.

O terceiro derrotado foi, em conjunto, o PT e a esquerda, que
conseguiram somente pouco mais de mil votos, num universo
de mais de 40 mil votos válidos.

Esta colunista confia muito nos eleitos. Itaúna vai estar em
boas mãos. Vai ser difícil administrar, com tanta carência grave
e urgente na cidade. Mas, pelo conhecemos do Gustavo Mitre
e do Netinho eles vão encarar tudo com muita garra e
conhecimento, montando uma equipe técnica e aberta à
população. E, o muito importante: vão ter maioria na Câmara.

Você sabia?
Os municípios dos estados do Espírito Santo, Amapá, Roraima,
Acre, Rondônia, Mato Grosso e Mato Grosso do Sul não
elegeram nenhum prefeito petista. O PT também não ganhou no
primeiro turno em nenhuma capital. Por que será?
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Neste domingo
tem espetáculo
gratuito no “Sílvio
de Matos”

Com 79,72% dos votos, Gustavo Mitre foi eleito como o
novo prefeito de Itaúna. Representando o partido
Republicanos, na coligação ITAUNA EM BOAS MÃOS
(PP / PODE / PL / PRD / PRTB / NOVO / UNIÃO /
REPUBLICANOS / CIDADANIA / PSDB), o candidato
teve um total de 38.581 votos, mais de 30 mil votos acima
do 2º colocado, Maurício Nazaré (PSD), que  teve 8.211
votos. Wandick Pincer (PV) teve somente 1.603 votos.
Conforme apuração do TSE foram 48.395 votos válidos,
3.489 nulos (6,44%) e 2.321 em branco (4,28%).

11 vereadores são reeleitos
Contando com a eleição do vereador Giordane Alberto -
que ocupou a vaga deixada pelo Fares José Neto em abril
de 2020 (Fares assumiu a chefia de gabinete da Prefeitura),
11 vereadores foram reeleitos e seis novatos vão assumir
na Câmara. São eles:

Toinzinho (União Brasil) - 1848 votos
Carol Faria (PRD) - 1.398 votos

Da Lua (PSDB) - 1.292
Guilherme Rocha (NOVO) - 1.285 votos

Kaio Guimarães (MOBILIZA) - 1.222 votos
Márcia Cristina (PP) - 1.021 votos

Wenderson da Usina (NOVO) - 1.018 votos
Dalminho Assis (PRD) - 945 votos
Beto do Bandinho (PL) - 861 votos
Tidinho (MOBILIZA) 860 votos

Gustavo Dornas (REPUBLICANOS) - 837 votos
Rosse Andrade (PL) - 745 votos

Alexandre Campos  (MDB) - 703 votos
Leo Alves  (PODE) - 694 votos

Lacimar “Três” (PSD) - 664 votos
Giordane Alberto (REPUBLICANOS) - 628 votos

Israel Lúcio (UNIÃO) - 621
Diplomação

A diplomação dos eleitos - inclusive dos três primeiros
suplentes - deve ser no dia 19 de dezembro.

 o Grupo de Apoio a Família Autista (AFA) com apoio da Prefeitura
de Itaúna, por meio da Secretaria Municipal de Infraestrutura e
Serviços, realizará um dia de muitas brincadeiras e atividades para
as crianças no Parque Ecológico Cordovil Fonseca, localizado na
Praça Prof. Anselmo Barreto, Cerqueira Lima.
O evento acontecerá no domingo, 13 de outubro, de 8h às 12h.
Mais informações:(37)999438105.
Em função dos preparativos para o evento, o parque não abrirá no
sábado, 12 de outubro.

Suplentes: Marcílio Mães e Filhos (PL) - 596 votos; Victor
Teles (Mobiliza) 567 votos; Nesval Jr.(PSD) 558 votos

Inter de Minas joga
neste domingo no
Campo da
Universidade
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